

FICHE 2 : CLARIFIER MON IDEE

Au départ de tout projet, il y a bien sûr une idée. Cette idée peut naître d'une discussion entre amis, de l'observation d'un manque, du partage d'un centre d'intérêt, d'une passion, d'une démarche curieuse...

Clarifier l'idée, c'est transformer une idée en un projet clair, c'est se mettre d'accord sur l'idée de départ, les objectifs et les finalités.

D'où peut venir l'idée du départ ?

- C'est un rêve, une envie ;
- C'est un concours de circonstances, une opportunité ;
C'est un défi personnel ;
- C'est une rencontre inspirante ;
- C'est un reportage, une vidéo inspirante ;
- C'est en lien avec le projet d'établissement...

Clarifier mon idée, c'est répondre à la question du quoi ?

La question « quoi » définit le projet.

Vous devez savoir ce que vous voulez réellement et précisément faire, pour pouvoir ensuite construire le chemin qui vous y conduira dans les meilleures conditions.

Ne vous y trompez pas, répondre à cette petite question peut prendre un certain temps. Mais plus vous serez clair dans votre tête plus vite vous avancerez ensuite. Concrètement, cela doit se traduire par un ou des objectifs.

A ce stade vous pouvez compléter les parties suivantes dans la fiche descriptive du projet qui vous a été remise :

Quel titre pour le projet ?

Nommez votre projet sera en quelque sorte son acte de naissance